

Impressum

AMS Advanced Medical Services GmbH
Am Exerzierplatz 2
68167 Mannheim

Tel.: 0621 - 700 95 - 100
Fax: 0621 - 700 95 - 140
E-Mail: ams@ams-europe.com

Geschäftsführer: Dr. Christian Carls
Amtsgericht Mannheim HRB 7462
Umsatzsteuer-ID DE 189723671

Dieses Internet-Portal enthält vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen.
Das unrechtmäßige Kopieren sowie die unbefugte Weitergabe dieser Informationen sind nicht gestattet.

Anwendbares Recht und Gerichtsstand

Das Rechtsverhältnis zwischen **AMS** als Betreiber dieses Internetportals und dem Nutzer unterliegt dem Recht der Bundesrepublik Deutschland, mit Ausnahme der kollisionsrechtlichen Vorschriften des deutschen Rechts.

Haftung für Inhalte

Als Diensteanbieter ist **AMS** gemäß § 7 Abs. 1 Telemediengesetz (TMG) für eigene Inhalte auf diesem Internetportal nach den allgemeinen Gesetzen verantwortlich. Nach §§ 8 bis 10 TMG ist **AMS** als Diensteanbieter jedoch nicht verpflichtet, übermittelte oder gespeicherte fremde Informationen zu überwachen oder nach Umständen zu forschen, die auf eine Rechtsverletzung hinweisen. Verpflichtungen zur Entfernung oder Sperrung der Nutzung von Informationen nach den allgemeinen Gesetzen bleiben hiervon unberührt. Die Haftung für den Inhalt abrufbarer Informationen wird ausgeschlossen, soweit es sich nicht um vorsätzliche oder grob fahrlässige Falschinformation handelt. Eine diesbezügliche Haftung ist jedoch erst ab dem Zeitpunkt der Kenntnis von einer konkreten Rechtsverletzung möglich. Bei Bekanntwerden von Rechtsverletzungen wird **AMS** entsprechende Inhalte umgehend entfernen.

Haftung für Links

AMS ist für den Inhalt von externen Webseiten, die über einen Hyperlink mit diesem Portal verbunden sind, nicht verantwortlich. Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschließlich deren Betreiber verantwortlich. **AMS** macht sich die Inhalte solcher Internetseiten ausdrücklich nicht zu Eigen und kann deshalb für die inhaltliche Richtigkeit, Vollständigkeit und Verfügbarkeit keine Gewähr leisten. **AMS** hat bei der erstmaligen Verknüpfung zwar den fremden Inhalt daraufhin überprüft, ob durch ihn eine mögliche zivilrechtliche oder strafrechtliche Verantwortlichkeit ausgelöst wird. **AMS** ist aber nicht verpflichtet, die Inhalte, auf die **AMS** in seinem Internetportal verweist, ständig auf Veränderungen zu prüfen, die eine Verantwortlichkeit neu begründen könnten. Erst wenn **AMS** feststellt oder darauf hingewiesen wird, dass ein konkretes Angebot auf einer verlinkten Seite eine Rechtsverletzung enthält, wird **AMS** den Link zu dieser Seite entfernen.

Datenschutz

Der Betreiber dieser Seiten nehmen den Schutz Ihrer persönlichen Daten sehr ernst. Wir behandeln Ihre personenbezogenen Daten vertraulich und entsprechend der gesetzlichen Datenschutzvorschriften.

Server-Log-Files (Essentielle Cookies)

Der Provider der Seiten erhebt und speichert nur essentielle Informationen (Cookies) in so genannten Server-Log Files, die Ihr Browser automatisch an den Server Provider übermittelt. Dies sind:

- User IP Adresse
- Browsertyp und Browserversion
- verwendetes Betriebssystem
- Referrer URL
- Uhrzeit der Serveranfrage

Diese Daten werden grundsätzlich keiner natürlichen Person zugeordnet. Eine Zusammenführung dieser Daten mit anderen Datenquellen wird nicht vorgenommen.

Wir behalten uns vor, diese Daten nachträglich zu prüfen, wenn uns konkrete Anhaltspunkte für eine rechtswidrige Nutzung bekannt werden.

Sämtliche Server-Log Daten befinden sich auf Servern innerhalb der EU-EWR Mitgliedstaaten und eine Weitergabe dieser Informationen an Dritte bzw. in Drittstaaten ist untersagt. Ein Einverständnis für die Verarbeitung dieser essentiellen Cookies ist nicht erforderlich (TTDSG §25 Abs 2. Satz 2). Eine Löschung der Server-Log Files wird durchgeführt sobald das Electronic Capture Portal abgeschaltet wird.

Imprint

AMS Advanced Medical Services GmbH
Am Exerzierplatz 2
68167 Mannheim, Germany

Phone: +49 (0)621 - 700 95 - 100
Fax: 49 (0)621 - 700 95 - 140
E-Mail: ams@ams-europe.com

Managing Director: Dr. Christian Carls
Local Court Mannheim HRB 7462
Sales tax identification number DE 189723671

This internet portal contains confidential data and/or proprietary information.
Illegal reproduction and unauthorised disclosure of this information is not permitted.

Governing Law and Jurisdiction

The legal relationship between **AMS** as operator of this internet portal and the user is subject to the law of the Federal Republic of Germany, with the exception of the conflict-of-laws provisions of German law.

Liability for content

As a service provider, according to § 7 (1) Telemediengesetz (TMG) **AMS** is responsible for its own content on this Internet portal in accordance with the general laws. However, according to §§ 8 to 10 TMG, **AMS** as a service provider is not obliged to supervise transmitted or stored third-party information or to investigate circumstances which indicate an infringement. The obligation to remove or block the use of information according to general laws shall remain unaffected. **AMS's** liability for the content of information available on this Internet portal shall be excluded, as far as it is not deliberate or grossly negligent misinformation. **AMS** shall only be liable as of the date of knowledge of a specific infringement. Upon detection of any legal violation, **AMS** will immediately remove the relevant content.

Liability for links

AMS is not responsible for the content of external websites which are linked to this internet portal via hyperlink. The service providers of the linked pages are solely responsible for their content. The content of such internet sites is not adopted by **AMS** and therefore **AMS** cannot guarantee the correctness, completeness and availability of the content. **AMS** has at the time of the first linkage checked the contents of the linked sites to determine whether a possible civil or criminal liability is evolved. However, **AMS** is not obliged to constantly check linked sites for changes of content that may create liability. It is only when **AMS** finds out or is pointed out that a specific offer on a linked page contains an infringement, that **AMS** shall remove the link to this page.

Data Protection

The operators of these website pages take the protection of your personal data very seriously. We treat your personal data confidentially and in accordance with applicable privacy legislation.

Server Log Files(Essential Cookies)

The provider of the pages collects and stores only essential information (cookies) in so-called server log files, which your browser automatically transmits to the server provider. These are:

- user IP address
- browser type and browser version
- operating system used
- referrer URL
- time of the server request

This data will never be attributed to a natural person. A consolidation of this data with other data sources will not be undertaken.

We reserve the right to check this data retrospectively if concrete indications of unlawful use become known to us.

All server log data is stored on servers within the EU-EEA member states and the disclosure of this information to third parties respectively to non-member countries is prohibited. A consent for the processing of these essential cookies is not required (TTDSG §25 Abs 2. Satz 2). Deletion of the server log files will be performed once the electronic capture portal is switched off.